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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 46/2015 

 

 

En San Rafael, a 02 de Diciembre de 2015, siendo las 15:00 hrs., se da inicio a 

la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de 

su  Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los 

siguientes concejales:  

 

SR. SIMON GONZALEZ OYARCE 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA  
 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

2.-      Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1     Subvención Junta de Vecinos Eduardo Frei Ruiz – Tagle 

3.2 Subvención Club Deportivo El Milagro 

3.3 Subvención Centro Cultural Alegrías de Crear 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

No se presentan actas a sanción. 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No hay entrega de correspondencia. 
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3. ACUERDOS 

 

 

3.1     SUBVENCIÓN JUNTA DE VECINOS EDUARDO FREI RUIZ – 

TAGLE 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención a la Junta de Vecinos Eduardo 

Frei Ruiz – Tagle, por un monto de $ 500.000 para financiamiento de 

equipamiento de sede. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por mayoría con la abstención de la C. 

Marcela Cepeda por ser socia de dicha Junta de Vecinos. 

 

 

 

 

3.2 SUBVENCIÓN CLUB DEPORTIVO EL MILAGRO 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención a la Junta de Vecinos El 

Milagro, por un monto de $ 750.000 para financiamiento de implementación 

deportiva y construcción de galerías de madera. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad. 

 

 

 

 

3.3 SUBVENCIÓN CENTRO CULTURAL ALEGRÍAS DE CREAR 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención al Centro Cultural Alegrías de 

Crear, por un monto de $ 200.000 para financiamiento de materiales para 

talleres. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

 

Sra. Alcaldesa da a conocer los siguientes temas: 

 

1.- CONVENIO CON EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN  PARA 

FINANCIAR LA EJECUCIÓN DE UN PROYECTO DE 

INFRAESTRUCTURA PARA EL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL, 

ESCUELA DANTE RONCAGLIOLO POR UN MONTO DE S 23.771.044.-    

 

- Para reposición de 304 metros lineales Cierre Perimetral de Escuela  
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2.- CONVENIO CON EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN  PARA 

FINANCIAR LA EJECUCIÓN DE UN PROYECTO DE 

INFRAESTRUCTURA PARA EL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL, 

ESCUELA PANGUE ABAJO POR UN MONTO DE S 54.716.607.-    

 

Reposición del Cierre Perimetral, prolongación del techo del pasillo y 

modificación servicios higiénicos.  

 

 

3.- CONVENIO CON EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN  PARA 

FINANCIAR LA EJECUCIÓN DE UN PROYECTO DE 

INFRAESTRUCTURA PARA EL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL, 

ESCUELA EL MILAGRO POR UN MONTO DE S 43.532.321.-  

 

- Reposición de Servicios Higiénicos y  recambio de Ventanas  

 

 

4.- REUNION CON ALCALDE SR.BERNARDO VASQUEZ BOBADILLA: 

 

- Ofrece Convenio con la I. Municipalidad de Pelarco, para llevar vecinos a la 

Playa, entre el 16 de Enero y 16 de Febrero de 2016, los días Lunes, Martes, 

Miércoles y Jueves. 

- Carpa ubicada en costado Antigua Escuela de Iloca, Baños Químicos, 

Camarines, Cocina, Mesas, Sillas, Monitores 

- Financiar en parte los gastos que origina la temporada. 

 

 

5.- REUNION CON EL CONCEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL 

 

- Realizada el Viernes 20.11.15 

- Entrega del Presupuesto año 2016, para sus observaciones  

 

 

6.- REUNION CON LA COMPAÑÍA GENERAL DE ELECTRICIDAD, 

CGE, EL DIA 30.11.15: 

 

- Con 120 personas en Gimnasio Municipal 

- Para firmar la compensación Económica por los perjuicios del Temporal de 

Agosto, ofrecida por la CGE de $ 20.600.-, por persona 

- Para un total de 230 personas, las que no asistieron al Gimnasio, deberán 

acercarse a firmar a la Oficina OMIL. 

- Se informó acerca de la Re liquidación, que se presenta en las boletas 

indicando que es una diferencia legal a favor de la empresa en razón de que no 

fue considerada en las anteriores fijaciones tarifarias de los años 2011 a 2015  

 

 

7.- NOMBRAMIENTO CANCHA FUTBOLITO RECINTO MUNICIPAL 

“CRISTIAN GAJARDO GRANDÓN” 

 

Sra. Alcaldesa recuerda la muerte de don Cristian Gajardo Grandón (Q.E.P.D.),  
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quien falleció por muerte súbita en la cancha sintética del recinto municipal y 

hace entrega de una carpeta con 1700 firmas que se adhieren a la solicitud de 

nombrar a esa cacha de futbolito con su nombre y con firma de representantes 

de todos los clubes deportivos. 

Se analiza el tema y se acuerda invitar a los padres y presidentes de los clubes 

deportivos para analizar el tema.  

 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

 ¿Se puede tener acceso a las calificaciones del personal del consultorio 

una vez que se termine el proceso? 

Sra. Alcaldesa: Están en proceso de apelación.    

 

 

 Algunos pacientes han manifestado que están en mal estado las 

colchonetas de las ambulancias. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Simón González:   

 

 Llamé al Dir. De Tránsito para ver la posibilidad de pintar un paso de 

cebra frente a la Iglesia Evangélica de San Rafael y se comprometió de 

hacerlo esta semana. 

 

 Debido a lo que sucedió con una niña de un colegio de Talca que se 

perdió, quería ver la posibilidad de realizar una charla a los niños del 

primer ciclo de la escuela, para evitar que se pierdan nuestros niños. Se 

puede hacer a través de don Carlos Campano o de la PDI. 

 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

 Agradecer al personal de la municipalidad que nos asesoran a los 

concejales y eso impide que nos equivoquemos en nuestra función de 

concejal. 
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 Quiero solicitar la solicitud extraordinaria por asistencia de los concejales 

a las sesiones convocadas durante el año 2015 y que paga en la primera 

quincena de enero de 2016, de acuerdo a lo que indica la Ley 19.865, 

Orgánica Constitucional de Municipalidades. 

 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

 Se necesita corta fuego en Santa Irma y en la Población Nueva Vida. 

 

 

 

C. Marcela Cepeda:   

 

 Sería muy bueno instalar un paso de cebra frente al cementerio, a la 

entrada. 

 

 

 

Próxima sesión: 09 de diciembre de 2015. 

Finaliza la sesión a las 11:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


